

Anfrage öffentlich	Datum 19.05.2016	Nummer F0096/16
Absender Fraktion Magdeburger Gartenpartei		
Adressat Oberbürgermeister Herrn Dr. Lutz Trümper		
Gremium Stadtrat	Sitzungstermin 19.05.2016	
Kurztitel Übernahme der Pachtzahlungen durch die MVB		

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

vom Bau der 2. Nord-Süd-Verbindung betroffenen Kleingärtnervereinen wurde in diesem Jahr keine Pacht für die anbelangten Flächen in Rechnung gestellt. Nachfragen eines Vereines beim Verband der „Gartenfreunde Magdeburg“ e.V. ergab, dass die MVB die Pacht für das Jahr 2016 übernimmt. Daher ergeben sich folgende Fragen:

1. Ist es richtig, dass diese Zahlungen durch die MVB getätigt werden? Welche Beschlüsse oder Verträge wurden dazu gefasst?
2. Welche Beträge werden von der MVB für die einzelnen Vereine an den Stadtverband für die Pacht gezahlt?
3. Wann sollen die betroffenen Kleingartenflächen von der MVB übernommen werden? Wann wird begonnen, die Fläche für den Bau der Trasse vorzubereiten?
4. Wie hoch ist die Entschädigung und auf welcher Rechtsgrundlage wurde die Wertermittlung durchgeführt?
5. Werden Entschädigungen an die Pächter ausgezahlt? Falls ja, wann erfolgt die Auszahlung an die einzelnen Pächter?

Ich bitte um eine kurze mündliche und um eine schriftliche Beantwortung.

Marcel Guderjahn